
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷真太郎君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

浜松ハーモニーロータリークラブ

安間みち子様

米山奨学生　ソリマン・ゼヤドさん

奨学金授与

◦ビ ジ タ ー 紹 介◦

伊東西ロータリークラブ地区会員増強委員長

石井幸弘さん

静岡ローターアクトクラブ

会長　豊泉慶亮さん

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清君

皆さま、こんにちは。本日は会員増強アワー

ということで浜松ロータリーのパストガバ
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ナーで国際ロータリーの会員増強委員にも選

出された安間みち子さんに卓話をしていただ

きます。会員増強ということで、静岡ＲＣの

会員の推移を見てみますと、会員は少しずつ

増加しています。２０１２年の１１年前９１

人、少しずつ増えて２０１７年には１０２人、

今年度２０２３年７月１日時点で１０２人、

さらに本日までに６人増えて１０８人、来月

には新入会員が２人増えて１１０人になる予

定です。この人数は２６２０地区の中では１

位の会員数となりました。今後さらに増えて

いくと良いなと思います。また、現在女性会

員が少なく、現時点で９人です。これが３割

くらいになっていくといいなと思います。年

齢層は５０代が一番多くて、一番若いのは森

薗君で２８歳です。最高齢は青島さんの９５

歳になります。入会される人の数はもちろん

ですが、一方で退会される方の数も多いのも

問題で、昨年支店長さん以外で退会された方

が２０人いました。よって、今後考えていか

ないといけないのは単なる会員増強ではなく、

現在いる人たちが辞めないようにサポートし

ていくことだと思います。会員の「増」では

なく、「強」を重視していきたい、今いる人た

ちがより楽しんでいけるように、親睦活動や

交流により注力していきたいと思います。そ

れでは今週も楽しい一週間を過ごしましょう。

「エンジョイ、ロータリー！」

◦委  員  会  報  告◦

静岡ローターアクトクラブ　会長　豊泉慶亮君

皆さんこんにちは。静岡ＲＡＣ今年度会長の

豊泉慶亮と申します。新年度になってから時

間が経ってしまいましたが、毎年恒例の静岡

ＲＣの皆様へのご挨拶と、８月に開催しまし

た静岡ＲＡＣ創立５０周年記念式典および祝

賀会の報告をさせていただくために、本日は

出席させていただきました。お時間をいただ

きありがとうございます。では早速、周年の

様子は動画にまとめてきましたのでご覧くだ

さい。（動画放映２‘２５） 皆様のおかげでこ

のように式典と祝賀会を無事に行う事が出来

ました。ありがとうございました。当日の様

子は当クラブＦａｃｅｂｏｏｋページからも

ご覧いただけますので、ぜひチェックをお願

いします。さて、次年度は当クラブが地区ロー

ターアクト代表の輩出年度です。今後とも当

クラブをどうぞよろしくお願いいたします！

◦幹　事　報　告◦

静岡第３グループの合同奉仕事業が今年も

１１月１１日土曜日に行われます。ご家族や

ご友人もお誘いあわせの上ぜひご参加くださ

い。昨年は例会で行いましたが、今回は例会

ではないのでメイクアップの必要はなく、午

前中で解散する予定です。バスの時間は決ま

り次第ご連絡します。宜しくお願い致します。



 
◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●日　松崎至宏さん

●月●日　山本芳治さん

●月●日　古谷治正さん

【結婚記念日】

なし

◦ス　マ　イ　ル◦

伊東西ＲＣ

地区会員増強委員長　石井幸弘さん

７月のセミナーにて川崎地区委員、石川増強

委員長をはじめ、静岡ロータリークラブの若

手の皆さまには大変お世話になりました。あ

りがとうございました。

伊東西ＲＣ　石井幸弘さん

本日はＲＩファシリテーターの安間パストガ

バナーのお話を聞きに伺いました。

水上房吉君

●月●日、●●歳　母の希望通り自宅で永眠

しました。母の願いで家族だけの葬儀を行い

ました。１０日前には麻雀もでき、しかも国

士無双をあがり独り勝ちで、大往生でした。

横山泰久君

９月９日（土）の国際ロータリー第２６２０

地区の第２回諮問委員会において、淺原ガバ

ナー年度の決算報告が承認され、これで淺原

年度の地区の業務はほぼ終了となりました。

色々ご指導、アドバイスをいただきました牧

田・志田両パストガバナーをはじめ、寺戸事

務局長、山田筆頭副幹事、坂上副幹事、粉川

副幹事、佐々木副幹事、林副幹事、松本副幹

事には様々な場面で助けていただき、心から

感謝を申し上げます。何より望月直前会長を

はじめとする静岡ロータリークラブの会員の

皆様の絶大なる支援のおかげで、地区大会の

開催や合同奉仕業やＲＩ会長の来静と、多く

の事業を無事に完了できました。皆様のご協

力と友情に感謝し、スマイルさせていただき

ます。

松崎至宏君

誕生祝をありがとうございました。●●歳を

迎えました。まずまず元気で出席できること

を感謝いたします。

川池朗君

●●回目の結婚記念日に、素敵なフラワーア

レンジメント、ありがとうございました。

満席テーブル　１１番牧田さんテーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

9/4 108（107） 81 名 27 名 75.70％

9/11 108（107） 現地 70 名
Zoom 4名 34 名 69.15％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。



◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

クラブフォーラム　会員増強アワー

国際ロータリー２６２０地区パストガバナー

安間みち子様

（浜松ハーモニーロータリ－クラブ）

タイトル「世界に希望を生み出そう　ＲＯＴ

ＡＲＹ ＮＯＷ」

２０１９年のガバナーで、国

際ロータリーの会員増強委員

に世界に２０人くらいしかい

ない中でアジアから選出され

ています。ラーニングファリシテーターも兼

務しています。国際ロータリーの世界本部（米

国イリノイ州エバンストン）へ訪問した際の

エピソードを写真を交えてご紹介いただきま

した。国際ロータリーは「私たちは、世界で、

地域社会で、そして自分自身の中で、持続可

能な良い変化を生むために、人びとが手を取

り合って行動する世界を目指しています」と

いうビジョン声明を非常に大事にしています。

国際ロータリーの満足度のアンケートで、約

２１％の会員が退会を検討したことがあった

ということがわかりました。費用のこと、価

値観、良い関係性が築けないなど、様々な理

由でした。では、会員が求めていることは何

なのか。何をしていけばよいか。求められて

いることとは、地元での社会奉仕、人とのつ

ながり、職業人としての成長やリーダーシッ

プの育成の機会などです。特に地域社会での

奉仕が非常に重要視されており、活動に参加

し、地区の住民や地域社会にロータリーがこ

んな活動をしているということを知ってもら

うと言う事がとても大事です。そしてそれを

メンバーで一緒に行動に移すことです。お金

だけではなく行動することが、クラブ内での

親睦、例会が楽しいと思えること、メンバー

同士の親睦につながっていきます。ロータリー

のビジョンを実現するには、Ｄｉｖｅｒｓｉ

ｔｙ多様性、ｅｑｕｉｔｙ公平さ、そしてイ

ンクルージョンが大事です。インクルージョ

ンとはすなわち、居心地がいいかどうか。他

のクラブで活動しても、自分のクラブに帰っ

てきて、ほっとする、ここが一番いいと思え

るような場所にすることが大事だと考えます。

そのような参加者の基盤を広げ、会員増強に

つながっていきます。


